

MOCIÓN PARA LA INCORPORACIÓN DE BANDERAS EN LA FACHADA DEL AYUNTAMIENTO

Al pleno de la Corporación Municipal de Montijo:

El Grupo Municipal Izquierda Unida en este Ayuntamiento presenta, para su debate y aprobación, la siguiente moción.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el mes de marzo colocaron Vds. una bandera de Ucrania en el balcón central del Ayuntamiento en solidaridad con el pueblo de ese país.

Nosotros estamos en contra de todas las guerras pues nunca solucionan los problemas de fondo de los países y crean un gran sufrimiento en sus pueblos. Existen muchos ejemplos en la actualidad de ocupaciones de países por potencias superiores, pero nos vamos a centrar sólo en tres.

- Israel viene cometiendo un genocidio planificado, y muy duradero en el tiempo, contra el pueblo palestino incumpliendo flagrantemente los tratados internacionales y los acuerdos de la ONU.
- Marruecos ocupó el 6 de noviembre de 1975, de forma ilegal, el Sahara Occidental y desde entonces reprime violentamente al pueblo saharauí, negándose a cumplir los mandatos de la ONU para que se realice un referéndum con garantías democráticas con el fin de que los saharauis decidan cómo quieren vivir en el futuro.
- Arabia Saudí, junto a las monarquías del Golfo Pérsico están masacrando al pueblo del Yemen desde el año 2014. EE.UU., Francia, el Reino Unido y otros países europeos arman a Riad y Abu Dabi para cometer genocidio en Yemen, donde cientos miles de personas perdieron la vida a causa de la guerra y millones sufren de hambre.

Conflictos que provocan millones de muertos, heridos, desplazados internos, refugiados, afectados por crisis humanitarias y hambre; así como destrucción de casas, escuelas, instalaciones sanitarias e infraestructuras. El pasado 24 de febrero todas las miradas se centraron en la invasión rusa de Ucrania y el inicio de la guerra en ese país y sus trágicas consecuencias. Sin embargo, hay otras muchas guerras que están quedando ‘olvidadas’

PEDIMOS:

Con el fin de que los vecinos de Montijo se sensibilicen en contra de todas las guerras, que se coloquen al lado de la bandera ucraniana, en el balcón central del Ayuntamiento, las de la República Saharauí, de Palestina y del Yemen.

Montijo, a 24 de octubre de 2022.

Firma el Grupo Municipal Izquierda Unida:

